## **Editorial**



## Más y mejor industria

Nos encontramos a punto de finalizar un año y dar la bienvenida al siguiente con importantes y destacados retos sobre la mesa, y con la firme intención de afianzar una Federación de Industria cada vez más sólida y potente.

Las nuevas realidades sociales, políticas y económicas nos han hecho ver la necesidad de afrontar nuevas realidades sindicales para dar una respuesta más eficaz al conjunto de los trabajadores.

No ha sido fácil llegar hasta aquí ni tampoco será fácil el camino que aún nos separa de nuestra meta. Pero sin duda alguna con el esfuerzo de todos, con la suma de compromisos y la sincera pero decidida pretensión de hacer de la Federación de Industria un referente sindical dentro de CCOO, haremos posible nuestro objetivo

Lo hemos defendido en cuantas ocasiones se nos han presentado. Lo hemos recalcado en todos aquellos escenarios políticos y sociales. El futuro de Asturias pasa por su industria. Por ello resulta necesario que esa industria sea también un modelo de fortalecimiento sindical. Sería una gran insensatez no abordar un nuevo sistema organizativo que nos permitiese hacer frente con absoluta contundencia a los ataques que nos infringen desde este gobierno y el consiguiente desgaste al estado de bienestar con la educación , la sanidad y las pensiones en el punto de mira del PP.

La concentración de nuestras capacidades, unidas al fortalecimiento de los instrumentos sindicales, son las herramientas con las que debemos trabajar a partir de ahora. A todos aquellos que aún alberguen dudas sobre el proceso de fusión tendremos que demostrarles que nuestra unión hará posible que CCOO esté en más empresas, en más centros de trabajo y por ende en más mesas de negociación luchando por el mantenimiento de los derechos de los trabajadores. También haremos frente de manera conjunta el proceso de elecciones sindicales. Uno de nuestros principales cometidos a partir de ahora será afianzar la nueva Federación de Industria, para a continuación crecer en todos aquellos centros de trabajo en los que CCOO tenga presencia.

El desafío es considerable, pero también lo es la voluntad de cambiar nuestra sociedad. Somos una organización con 1.000.000 de afiliados, con una amplia representación en sectores clave de la economía nacional y regional. En nuestro haber tenemos convenios colectivos que regulan las condiciones laborales de cientos de miles de trabajadores. Ellos nos legitiman para representarlos en diferentes ámbitos.

Desde la Federación de Industria de CCOO de Asturias confiamos en que la inteligencia y la ilusión se asocien en esta particular cruzada. Para ello deberemos contar con la imprescindible y desinteresada colaboración de todas aquellas personas afiliadas que forman parte de CCOO.

Para ellos y para los que vendrán,

Feliz 2014